



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

4年生が合志中学校区音楽会で 発表しました。

11月28日(木)に4年生が「合志中学校区音楽会」で合志小学校代表として発表しました。二部合唱と総合的な学習の時間に学んでいる竹迫観音祭囃子の横笛と太鼓を披露しました。閉会行事での講評では、きれいな二部合唱であったこと、地域の祭り(行事)を受け継いだ取組がなされたことなど、たくさんほめていただきました。発表後には子どもたちから「緊張したけど楽しかった。」「練習の成果が出せた。」という声が聞かれ、合志小学校代表として発表してくれた4年生と先生方を誇りに思いました。



音楽会での発表をとおして、学校教育目標にある「自信と誇り」を見つけてくれたものと思います。これからの学校生活に期待しています。

音楽会での発表をとおして、学校教育目標にある「自信と誇り」を見つけてくれたものと思います。これからの学校生活に期待しています。

たけのこ学級で「なかよしフェスタ」がありました

12月3日(火)にたけのこ学級の子どもたちが「なかよしフェスタ」をひらいてくれました。自立活動



で学んだことを、いくつものお店を開いて、来場者と一緒に楽しむ企画です。3日は保護者の方々をお招きしてのフェスタでした。子どもたちは「くじ引き」「金魚すくい」「魚釣り」「ボーリング」のお店を準備し、保護者の方を迎えていました。終わりの感想に「くじの仕事は大変だったけど、みんなで楽しくできました。」「お店は大変だったけど、お母さんたちが喜んでくれてよかったです。」とありました。子どもたちの中に「自信と誇り」が生まれたと思います。



地域の方々に花壇の手入れをしてもらっています

11月に合志市更生保護女性会の皆様が校長室職員室前の花壇にパンジーを100苗以上植えていただきました。おかげで、花がたくさんある潤いのある環境となりました。

毎月1日と15日前後に子どもたちと挨拶運動と花壇の手入れをしています。ありがとうございます。

